
○地域説明会等での意見

・駅近隣地区住民説明会 参加者合計 45名

（7/12花西地区、7/19花巻中央地区、8/2花北地区、10/31松園地区）

・全域対象説明会(8/30、8/31） 参加者合計 18名

・コミュニティ会議等団体への説明会（10か所） 参加者合計 147名

全16回の参加者合計210名

※説明会開催状況

JR東日本から提出された半橋上化案（コスト縮減案）をもって、令和２年度に議員及

び市民説明会、商工関係団体、コミュニティ会議などへ説明

・地下道より便利になるので、早く整備してほしい

・事業期間が長すぎるので、できるだけ短縮してほしい

・西口のトイレも整備してほしい

・西口に駐車場が必要ではないか

・半橋上化ではなく橋上化にできないか
全16回210名の参加の説明会の
中で整備に前向きな意見が多数

※説明での主な意見については、別添資料「JR花巻駅東西自由通路（駅橋上化）

整備の説明会実施状況」参照

市民説明会、商工関係団体、コミュニティ会議などへの説明会の経過

14


